



Unser Auslandsservice - Reisehelden

Nie wieder Hotline – Sie erreichen uns auch am Wochenende!

Wer kennt Sie nicht die gute alte Versicherungswerbung mit dem Unfall im Ausland. Aber was wenn es nicht beim Blechschaden bleibt? Blaulicht, Krankenhaus. Wer hilft jetzt und wer macht was. Wie wird das Krankenhaus bezahlt? Vorkasse? Kaution? Hotline Ihres Versicherers anrufen?

Gute Idee, hielten Hotlines nur doch auch das, was sie wirklich verheißen. Die Realität bedeutet 5 x durch den Sprachcomputer kämpfen, 3 x aus der Leistung fliegen, 4 x das Anliegen erklären und 5 x verbunden werden. Falls Sie das in Ihrem Zustand überleben, Hut ab.

Es geht aber auch einfacher.

Sie erhalten von uns Ihre ganz persönliche Notfallkarte mit einer Handynummer und genießen ab sofort unseren VIP Status in Notfällen, auch am Wochenende. Wir organisieren die Kostenübernahmebestätigung für das Krankenhaus, weltweit und alle Dinge um Sie schnell und medizinisch gut versorgt wieder nach Hause zu holen. Daher hinterlegen Sie die Notfallkarte bei einem Angehörigen oder Reisebegleiter und instruieren ihn mit uns in Kontakt zu treten, gerne auch über Whats App.

